

Verknallt auf einen Schlag

Minnie und Wookie

Von Mimaloveall

Kapitel 7: Kleine Gefühle

Wir kamen in die Küche zurück. „Und alles geklärt?“ fragte Kibum der gerade abspülte. „JA!“ sagten Ryeowook und ich gemeinsam. Er und ich wurden leicht rot. „Also ich geh mich dann mal duschen!“ sagte Ryeowook. „OK beeile dich aber ich möchte gleich auch noch ok?“ fragte Kibum. „Ok mach ich!“ Ryeowook verließ die Küche und ging zur Dusche. „Und alles geklärt, zwischen euch?“ fragte Kibum. „Ja alles ok. Wir haben uns ausgesprochen!“ sagte ich. „Ich gehe dann mal in mein Zimmer. Bis später Kibum“ „Bis nachher. Denk dran das wir nachher so in Zweieinhalb stunden los müssen zum Training, ok?“ „Ja Okay!“

Ich ging in mein Zimmer und ließ mich auf mein Bett fallen. Meinen arm ließ ich auf meinen Kopf sinken und entspannte mich. Man mir ist ganz schön warm ich glaube ich sollte mir was passenderes anziehen statt ein Longshirt und eine Jogginghose. Ich griff in meinen Schrank und schnappte mir ein rosafarbenes Top und eine weiße Shorts. Das ist schon viel besser. Auf einmal klopfte es. „Hallo darf ich reinkommen ich möchte dich was fragen!“ fragte Yesung. „Klar komm doch rein. Ich muss mir schnell noch mein Hemd anziehen ok?“ „J....ja mach du nur“ stotterte Yesung dem es unangenehm war mich oben ohne zu sehen. Er sah weg und versteckte sein rotes Gesicht. „Puhhh....also was wolltest du mich fragen?“ fragte ich während ich mir gerade das Top über den Kopf zog. Er sah mich schnell wieder an und antwortete: „Naja also was war den jetzt mit Wookie?“ Mist was soll ich den jetzt sagen, ich kann ja schlecht das sagen was er mir auch gesagt hat. Aber eigentlich ist das ja auch die Wahrheit. Mist. Wieso passiert das immer mir! „Also er.....“ „Hallo Leute Leeteuk möchte eine Gruppenbesprechung machen könnte ihr bitte kommen! Ähm Yesung was machst du eigentlich hier?“ fragte Shindong der plötzlich in mein Zimmer Platzte. Ich sah wie Ryeowook hinter Shindong vorbeiging und einen kurzen enttäuschten Blick in mein Zimmer warf. Was hat er den er hat sich doch entschuldigt. Wieso guckt er denn noch so traurig? „Ja wir kommen!“ sagte Yesung direkt. Er stand auf und folgte Shindong. Puhhh das nennt man mal Glück. Oh Gott hast du mein Betteln gehört oder war es doch nur ein glücklicher Zufall.

Ich ging zu den anderen ins Wohnzimmer. Alle redeten durcheinander. „Ruhe Leute. Beruhigt euch!“ versuchte Siwon alle zu beruhigen damit Leeteuk anfangen konnte zu sprechen. „Also Leute in 2 Wochen haben wir einen Auftritt in Japan“ sagte Leeteuk. „Das heißt ja das wir bald dorthin fliegen oder?“ fragte Kyuhyun. „Na klar du

Schlauberger! Wie willst du denn sonst hinkommen? Willst du dich bis dahin schlafen oder was?" sagte Heechul. Alle begannen zu lachen sogar Kyuhyun. „Und wann fahren wir jetzt?“ fragte ich. „Naja der Manager sagte so in 2 bis 3 Tagen ruft er nochmal an und dann fliegen wir schon!“ „WAS?“ sagten wir gleichzeitig. „Ja ist ein bisschen kurzfristig aber, bleibt cool!“ beruhigte uns Shindong der gerade aufstand. „Also macht euch schon mal bereit dafür. Ach ja zieht euch schon mal um wir fahren in 15 Minuten zum Training“ erwähnte Eunhyuk. Wir standen auf und begaben uns in unsere Zimmer um uns fertig zu machen. Wir gingen zu unseren Van's und bestimmten wie wir sitzen. „Also ich will mit Heechul, Siwon und Leeteuk fahren“ sagte Kangin. „Gut dann fahren Ich, Yesung, Sungmin, Ryeowook, Shindong, Eunhyuk und Donghae in einem Van?“ scherzte Kibum. „Klar ihr rückt alle ein Stückchen zusammen dann passt das schon!“ antwortete Heechul. „Ok wir nehmen noch Sungmin und Ryeowook“ bestimmte Leeteuk. „Hey wollen wir das nicht gemeinsam entscheiden?“ fragte Kangin. „Nö! Sie kommen einfach noch mit in unseren Van und basta!“ sagte Leeteuk. Ryeowook und ich sahen uns kurz an und gingen gleichzeitig los. Kangin, Siwon, Leeteuk und Heechul saßen schon im Van. Im Van waren nur noch zwei Plätze nebeneinander frei, daher mussten wir nebeneinander sitzen. Wir fuhren los. Ich nahm mein Handy raus und zockte ein bisschen. Mir fiel auf wie Ryeowook ab und zu mal rüber guckte um zu schauen was ich mache. Soll ich ihn fragen ob er auch mal will? Er guckt sehr interessiert! Nein, nein der spielt dieses Spiel sowieso nicht gerne. „Kann ich auch mal spielen?“ fragte er dann doch plötzlich. „W-was na-na klar. Hier!“ stotterte ich. Ich reichte ihm mein Handy rüber und gab es ihm in die Hand. Unsere Hände berührten uns sanft. Er wurde leicht rot und zog langsam die Hand weg. Was war das denn gerade für ein komisches Gefühl gerade? Ich fühle mich gerade sehr komisch. Liegt das daran das ich ihm das Handy gegeben habe? Ich bin mir nicht sicher.